

Regierungsratsbeschluss

vom 30. Juni 2009

Nr. 2009/1135

Lorenz Belser, 4513 Langendorf: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an das Projekt „Walter Meier erklärt die Musik“

1. Erwägungen

Lorenz Belser, ersucht um finanzielle Unterstützung an das Projekt „Walter Meier erklärt die Musik“. Das Projekt ist ein Theater-, Musik- und Rauminstallations-Experiment. Es ist ein Nachfolgeprodukt des „Erika-Burkhart-Projekts“, welches wieder mit dem Musiker Hans Koch aufgeführt wird. Das Projekt wird aus dialogischen Improvisationen entwickelt. Für die Rauminstallation ist die Ausstatterin Madeleine Lehmann, wohnhaft in Solothurn, zuständig. Regie führt Lorenz Belser. Am 8. Januar 2010 ist eine Aufführung im Kreuz, in Solothurn, geplant. Diese Produktion wird ausserdem noch in fünf weiteren Schweizer Städten gespielt. Der Gesamtaufwand der Produktion beläuft sich auf Fr. 111'400.--.

2. Beschluss

- 2.1 An Lorenz Belser, Langendorf, ist ein Produktionsbeitrag von Fr. 7'000.-- aus dem Lotterie-Fonds, an das Projekt „Walter Meier erklärt die Musik“ zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 In den Werbeunterlagen ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag auf Antrag des Amtes für Kultur und Sport und nach Erhalt eines Einzahlungsscheines zulasten des Kontos 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3) dv/LorenzBelser.doc
Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)
Lorenz Belser, Heimlisbergstrasse 16, 4513 Langendorf
Gemeindepräsidium der Einwohnergemeinde 4500 Solothurn